

# Zeltstadt am Niermannsweg

## Handwerkerkreis lädt zum Handwerkermarkt in Unterfeldhaus

**Unterfeldhaus (nm).** Nach Alt-Erkath und Hochdahl war es an der Zeit, mit dem Handwerkermarkt nun auch mal in Unterfeldhaus Präsenz zu zeigen, fanden die 21 Mitglieder des Handwerkerkreises. »Wir haben lange nach einer geeigneten Halle in diesem Stadtteil gesucht, denn in Alt-Erkath und Hochdahl konnten wir uns ja schon mehrfach mit unseren Gewerken und Dienstleistungen präsentieren«, erzählt Ottmar Langer, erster Vorsitzender des Vereins. So richtig fündig wurden sie jedoch nicht – und entschieden um:

Am kommenden Wochenende, 28./29. Mai, findet der Handwerkermarkt daher erstmals unter freiem Himmel statt. Dazu verwandelt sich der Parkplatz an der Kreuzung Millrath Weg/ Niermannsweg am Samstag von 11 bis 18 Uhr und am Sonntag von 11 bis 17 Uhr in eine Pagoden-Zeltstadt. Das Programm der Handwerksbetriebe reicht von Tipps zur richtigen Rasenpflege und was zu tun ist, wenn der analoge Fernsehempfang abgeschaltet wird, über Graffitienschutz mit Nanotechnik und ersten Schritten bei der Schimmelbeseitigung bis zur Demonstration der Folgen eines unsachgemäßen Reifenwechsels. »Wir zeigen innovative Technik und wollen so die antiquierten Vorstellung, die viele vom Handwerk haben, ausräumen«, erklärt Langer. Wie bei den vergangenen Märkten sind zudem auch diesmal wieder die Kreissparkasse Düs-



**Der Handwerkerkreis lädt mit Unterstützung von Kreissparkasse Düsseldorf und den Stadtwerken zum ersten Handwerkermarkt unter freiem Himmel. Ein Modell der Zeltstadt haben Ottmar Langer und seine Tochter bereits angefertigt.**

**Foto: Nicole Marschall**

seldorf und die Stadtwerke Erkath (beides Sponsoren des Marktes) sowie die Feuerwehr Erkath vor Ort. Bei der Wahl der Themen haben sich alle an die Veranstalter angepasst. So wird die Feuerwehr zusammen mit Elektromeister Klaus Schneider zum Thema Rauchmelder informieren, die Kreissparkasse über Autokredite und Immobilienfinanzierung und bei den Stadtwerken geht es um Förderprogramme beim Tausch alter Heizungsanlagen.

Neben den Einzelständen der Handwerker werden auf der Parkplatzmitte ein Bühnen- und ein Bewirtungszelt aufgebaut. Hier

erwartet die Besucher Leckeres vom Grill und ein abwechslungsreiches Programm unter der Leitung von 1-Live-Moderator Tobias Wienke. Ganz besonders freuen sich die Veranstalter auf den Besuch der »Kleinen Handwerker« von der Kita St. Katharina, denn Nachwuchsförderung und –gewinnung sind wichtige Themen, die die Handwerker vor Ort bewegen. Mit Besuchen bei den »großen« Handwerkern haben sich die Kleinen auf ihren Auftritt vorbereitet. Langer: »Mit der Nachwuchsförderung kann man eben nicht früh genug beginnen!«